

## **Abstract**

Diese Bachelorarbeit behandelt die Tätigkeit der *Weißten Rose*, einer deutschen, christlich motivierten Widerstandsgruppe, die in der Zeit des Zweiten Weltkrieges aktiv war. Der theoretische Teil dieser Arbeit widmet sich der Entwicklung der beiden Hauptakteuren, Alexander Schmorell und Hans Scholl, und Beschreibung des Verlaufs der aktiven Widerstandstätigkeit der *Weißten Rose*. Der praktische Teil beinhaltet eine Analyse der Flugblätter, die das Hauptkommunikationsmittel dieser Widerstandsgruppierung darstellten.

**Schlüsselwörter:** *Weißte Rose*, Widerstandsgruppe, Nationalsozialismus, Hans Scholl, Alexander Schmorell, Flugblätter

## **Abstract**

This bachelor thesis focuses on the activities of the *White Rose*, a German, Christian anti-Nazi group, which was active during the Second World War. The theoretical portion of this thesis addresses the evolution of ideas and attitudes from the group's chief participants; Alexander Schmorell and Hans Scholl. It also goes on to describe the specific resistance activities that the *White Rose* engaged in. The practical portion of the thesis includes an analysis of flyers, which represented the group's principal means of communication.

**Keywords:** *White Rose*, resistance group, National Socialism, Hans Scholl, Alexander Schmorell, flyers